



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Deklarasi Damai Pilkakam se-kabupaten Way Kanan di Gelar Serentak di 15 Kecamatan

**AftisarPutra - WAYKANAN.FR.N.CO.ID**

May 5, 2023 - 14:51



**WAY KANAN** - Wakil Bupati (Wabup) Ali Rahman menghadiri acara Deklarasi Damai Pemilihan Kepala Kampung (Pilkakam) serentak se-kabupaten Way Kanan bertempat di Aula Kantor kecamatan Kasui Jum'at, 05 Mei 2023. Hadir pada kesempatan itu Anggota DPD RI Dapil Lampung Bustami Zainuddin, Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesra Setdakab Way Kanan, Kasat Pol PP, Kabid Adm Pemerintahan dan Pengembangan Kapasitas Aparatur Kampung Dinas PMK Kabupaten, Camat Kasui, Danramil, Kapolsek, para calon Kepala Kampung, Panitia Pilkam serta para tamu undangan. Sebelumnya bahwa kabupaten Way Kanan akan menggelar pesta demokrasi Pemilihan Kepala Kampung (Pilkakam) serentak pada 10 Mei 2023 mendatang, Sebanyak 353 (tiga ratus lima puluh tiga) calon Kepala Kampung dari 118 (seratus delapan belas) Kampung di 15 Kecamatan. Sebelum menjelang hari pemilihan tersebut, seluruh calon Kepala Kampung (Kakam) melaksanakan Deklarasi Damai Serentak, agar dalam penyelenggaraan Pemilihan Kepala Kampung tidak berdampak pada terganggunya stabilitas keamanan. "Saya menyampaikan beberapa hal terkait

penyelenggaraan Pemilihan Kepala Kampung Serentak di Kabupaten Way Kanan Tahun 2023. Pertama, sebagai bangsa yang cinta damai, tentunya menginginkan daerahnya selalu dalam kondisi yang kondusif, aman, damai dan sejuk", ujar Wabup Ali Rahman. Oleh karena itu, Wabup Ali Rahman mengajak seluruh masyarakat kabupaten Way Kanan untuk tetap menjaga kondusifitas di daerah masing-masing agar keberagaman dan perbedaan sebagai sebuah realitas dari negara demokrasi tetap terjaga. Di dalam berdemokrasi itu tidak ada musuh yang abadi, dan tidak pula ada kawan sejati. Musuh abadi adalah permusuhan itu sendiri, sedangkan kawan sejati adalah perbedaan, keberagaman dan kebhinnekaan. Kedua, semua harus menyadari bahwa setiap calon Kepala Kampung pasti menginginkan agar Kampung yang akan dipimpinnya bisa maju dan masyarakatnya dapat hidup lebih makmur dan sejahtera. Visi Misi yang diusung pastilah untuk kemajuan pembangunan. Namun dalam mewujudkan Visi dan Misi tersebut, setiap Calon Kepala Kampung pasti memiliki cara yang berbeda beda, dan sebagai manusia biasa, tentu masing-masing dari para calon pemimpin tersebut pasti memiliki kelebihan dan kekurangan. Karena itulah, jangan sampai kita semua diadu domba oleh kampanye hitam, fitnah dan hoaks. Yang perlu kita jadikan sebagai dasar penilaian untuk menentukan pilihan adalah ide, gagasan dan program yang ditawarkan. Ketiga, semua tentu sadar, bahwa negara kita menganut sistem demokrasi, maka dari itu, jika masih mengaku sebagai warga negara Indonesia, maka harus menjadi warga negara yang menjunjung tinggi demokratis, salah satu cara menjadi warga negara yang demokratis adalah dengan turut ambil bagian dalam pesta demokrasi. "Gunakanlah hak pilih dengan baik, jangan golput, karena ini untuk menentukan arah pembangunan kampung untuk kemajuan dan kemakmuran rakyat kampung itu sendiri. Mari kita sukseskan Pemilihan Kepala Kampung Serentak Kabupaten Way Kanan Tahun 2023 dengan tetap menjaga kerukunan dan kedamaian, serta turut aktif menjaga iklim kondusif, toleransi dan selalu berpikir positif dalam menyikapi berbagai isu yang berkembang saat ini, serta terus berjuang bersama membangun Kabupaten Way Kanan menuju masyarakat yang unggul dan sejahtera". tutup Wabup.